

PlantaDoce.

Entorno

Alemania se prepara para un repunte de la inflación en septiembre

Bundesbank asegura que se está estropeando la perspectiva de crecimiento y que la economía del país ha crecido menos de lo esperado en el segundo trimestre. La institución anticipa una subida de precios una vez expiren los subsidios gubernamentales.

PlantaDoce
22 jul 2022 - 15:51



Alemania, en una encrucijada. La economía del país **ha crecido menos de lo esperado en el segundo trimestre** y se podría enfrentar a un repunte de la inflación a medida que se acaben los subsidios gubernamentales, ha anunciado el Bundesbank este viernes.

La institución asegura que, a causa de que la potencia industrial de Europa está luchando por el aumento del coste de la energía a medida que Rusia reduce su suministro de gas, **“se está estropeando la perspectiva de crecimiento”**, según recoge *Reuters*. En este aspecto, el Bundesbank considera que el crecimiento podría estar por debajo de lo proyectado en junio por el Gobierno.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/alemania-se-prepara-para-un-repunte-de-la-inflacion-en-septiembre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

“El desarrollo futuro del mercado de la energía es muy incierto, especialmente en lo que respecta a las entregas de gas natural de Rusia”, ha remarcado la entidad. “Los riesgos para la perspectiva de los precios apuntan claramente al alza”, ha sentenciado.

La previsión del banco alemán pasaba por un incremento del 1,9% del Producto Interior Bruto (PIB) en 2022. Por otro lado, el banco central alemán espera que la inflación, que llegó al 8,2% en junio, se mantuviera alta en los próximos meses e incluso aumentara en septiembre, una vez que expiren los subsidios gubernamentales al combustible y billetes de transporte público.

El banco central alemán espera que la inflación, que llegó al 8,2% en junio, se mantuviera alto en los próximos meses

Ayer, el Fondo Monetario Internacional (FMI) rebajó las previsiones de crecimiento para Alemania al 1,2% para 2022 y al 0,8% para 2023. En su anterior previsión, el FMI esperaba que la economía alemana creciera un 2% en ambos años.

El Banco Central Europeo decidió también ayer elevar los tipos de interés en cincuenta puntos básicos o 0,5 puntos porcentuales, de forma que el tipo de interés para sus operaciones de financiación se situará en el 0,50%, mientras que la tasa de depósito alcanzará el 0% y la de facilidad de préstamo, el 0,75%.

De esta manera, el organismo acordó un incremento en el precio del dinero mayor del que había adelantado en las últimas semanas, cuando varios miembros del comité ejecutivo indicaron que el alza sería de 25 puntos básicos. Se trató también de la primera subida de tipos desde julio de 2011.

En el conjunto de la Unión Europea el Índice de Precios de Consumo registró una subida del 9,6% en junio, también el mayor incremento de toda la serie histórica. En junio, la inflación se aceleró en todos los países salvo en Alemania, donde pasó del 8,7% en mayo al 8,2%.